

《单词百科:policemen是什么意思?policemen怎么发音?policemen的解释和用法》

英语单词policemen是什么意思?policemen怎么读?policemen怎么发音?简答网为您整理了policemen的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



policemen怎么读

policemen的读音:[p ə 'li:sm ə n]

policemen的意思

1、n.警察;(男) 警察(policeman的名词复数);捕役;

policemen的相关词组

- 1、Judicial Policeman 法警;
- 2、traffic policeman 交通警察;

- 3、policeman uniform 警察制服;警服
- 4、military policeman 宪兵;
- 5、military policemen 宪兵
- 6、freshly policeman 新警察
- 7、armed policeman 武警
- 8、special policeman 特种警察;特警;
- 9、forest policeman 森林警察
- 10、economic policeman 经济警察

policemen的双语例句

- 1、There were 2,250 policemen on duty in and around the stadium.
在体育场内及周边有2,250名警察在值勤。
- 2、The policemen are running after a prisoner who escaped last night.
警察在追捕一名昨夜逃跑的犯人。
- 3、The policemen rushed past him, shouldering him aside.
警察从他身边匆匆而过，把他挤到一边。
- 4、Policemen, bankers and butchers are all lumped together in the service sector.
警察、银行家和卖肉的全被一股脑儿地并在了服务行业里。
- 5、The two policemen were joined by another policeman also carrying a pistol.
另一名持枪警察和那两名警察会合了。
- 6、They said the song blatantly encouraged the killing of policemen.
他们说这首歌明目张胆地煽动杀害警察。
- 7、Two policemen gave him bashes and kicks after he was arrested.

他被捕后,两个警察对他拳打脚踢。

8、Many of them were policemen, with their heavy faces and cropped hair.

他们中有很多人表情阴郁,留着平头,一看就是警察。

9、Day and night the policemen pace the streets in the holidays.

节日里警察昼夜沿街巡逻。

10、Policemen had to escort the referee from the football field.

警察不得不护送这位裁判离开足球场。

11、Policemen jumped over the wall of the Spanish Embassy in pursuit.

警察在追捕中跳过西班牙大使馆的围墙。

12、The place is the haunt of off-duty policemen.

这里是不当班的警察经常光顾的地方。

13、I shall not try to reproduce the policemen's English.

我不会试图去模仿那个警察讲的英语。

14、They saw a squadron of fifteen motorcycle policemen driving in V-formation.

他们看见15名警察骑着摩托车排成V字形前行。

15、The policemen asked the spectators to stand well back.

警察要求旁观者靠后站。

以上是简答网为您整理的policemen怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于pol

icemen的用法、poli

cemen的释义、policemen的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/policemen>